

La Fundación Alternativas publica el «Libro Violeta de Alternativas: ‘Soy Mujer, Soy Alternativa’»

Por: Myriam Canal Solar. 27/04/2022

La Fundación Alternativas publica el «Libro Violeta de Alternativas: ‘Soy Mujer, Soy Alternativa’», una obra en la que diferentes mujeres vinculadas a la fundación expresan sus ideas y que será presentada el próximo jueves 21 de abril, a las 18:30 horas, en el Ateneo de Madrid.

Esta iniciativa **recopila «breves palabras» escritas por dieciocho patronas, trabajadoras, colaboradoras y amigas de Alternativas sobre el papel de la mujer en la sociedad actual**, desde la perspectiva de su propia experiencia.

Entre las autoras destacan nombres como el de la política **Mercedes Cabrera Calvo Sotelo**; la asesora de comunicación institucional en el Congreso de los Diputados y del Senado, **Clara Nuñez-Lagos**; la filósofa y Consejera Permanente del Consejo de Estado, **Victoria Camps**; la directora Adjunta de Público, **Esther Rebollo**; o la escritora y exdirectora general de la Biblioteca Nacional de España, [Rosa Regàs](#).

El libro, cuya idea surge a raíz del Día de la Mujer, **pretende «contar desde una mirada personal como han sido los retos para conseguir en nuestras propias vidas la igualdad en un contexto de mujer y poder**, de como las mujeres hemos ido accediendo a puestos de responsabilidad», explica a Efeminista Esther Rebollo.

Una revisión de la vida

Rebollo, exdirectora de Internacional de la Agencia Efe, confiesa que, tras más de 30 años ejerciendo periodismo, **es la primera vez que escribe un artículo tan personal**.

«Ha sido un reto bonito porque **ha sido revisar tu propia historia**, revisar tu propia vida», recuerda.

Destaca que para la mujer las [dificultades](#) siempre han sido mayores y que «siempre tiene que estar demostrando no solo más, sino que lo personal no importa». A pesar de ello, **insiste en el «componente positivo del texto», en el sentido de que ha habido avances» y han abierto camino a la generación de mujeres más jóvenes.**

«No se trata de renegar por lo que hayas tenido que pelear frente a la disposición del poder que han tenido los hombres», subraya, sino como **«una bonita experiencia para transmitir a las generaciones más jóvenes».**

«Ahora yo creo que el panorama es otro y el reto es mantenerlo y **seguir trabajando porque esto no se acaba aquí**».

Para la periodista **esta experiencia ha sido «enriquecedora» y confiesa que le ha hecho sentirse muy bien** «sacar todas estas cosas que se te quedan siempre en el lado de lo personal» porque «las mujeres tenemos esta sensación de que nos da mucho pudor hablar de nosotras mismas, de cómo conseguimos las cosas», concluye.

Mesa redonda de autoras

Diego López Garrido, vicepresidente ejecutivo de la Fundación Alternativas, e **Inmaculada Ballesteros**, directora de Cultura y Comunicación de Fundación Alternativas, serán los encargados de dar la bienvenida a este evento, que tendrá lugar el próximo jueves 21 de abril, a las 18:30h, en el Ateneo de Madrid.

A continuación se dará paso a una mesa redonda en la que cuatro autoras leerán sus textos: **Esther Rebollo**, directora Adjunta de Público; **Estrella Galán**, directora de la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR); **Elena Valenciano**, presidenta de la [Fundación Mujeres](#) y exdiputada del Parlamento Europeo; y **Sandra León**, profesora titular de Ciencias Políticas en la Universidad Carlos III de Madrid y directora del Instituto Carlos III-Juan March.

Tras la presentación del libro por algunas de sus autoras, **tendrá lugar un coloquio sobre los retos de la igualdad en la sociedad.**

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Efeminismo

Fecha de creación

2022/04/27